



Dos alumnos consultan el globo terráqueo de la muestra. :: A.G.A.

GEOGRAFÍA FESTEJA SU MEDIO SIGLO

El departamento de Geografía conmemora desde ayer con una exposición los 50 años de la fundación de la primera cátedra de Geografía de la Usal en el curso 1964-1965, por iniciativa del catedrático emérito Ángel Cabo Alonso. La muestra, que podrá ser visitada hasta fin de mes, irá seguida mañana de una mesa redonda en el salón de actos Ángel Rodríguez Sánchez de la Facultad de Geografía e Historia.